

Titulo: El programa «Cacaito va a la escuela» conquistó el Oriente Venezolano

Fecha: 05 /07/2016

Publicado por: Juan

La **Fundación Nuestra Tierra** llevó su programa «**Cacaito va a la escuela**» a diferentes estados orientales, en una gira denominada «**Cacaito recorre escuelas de Oriente**», entre los cuales destacaron poblados y ciudades de *Sucre, Monagas y Anzoátegui*.

Se dictaron un total de 14 charlas sobre la importancia del CACAO y sus derivados en diferentes instituciones públicas y privadas de las zonas, que recibieron a la organización con actividades culturales y hermosos agasajos como muestra de su gentilicio y agradecimiento por tomarlas en cuenta en esta grandiosa actividad que desarrolla Fundatierra, con su manifiesto interés por promover desde la base, en los mas jóvenes, la importancia de este rubro de gran importancia para el desarrollo económico y social de Venezuela y su gente.

Con esta iniciativa educativa Nuestra Tierra conquistó desde los poblados más pequeños hasta las grandes ciudades de oriente, indicó su presidenta Leudys González y anunció que pronto visitaran el occidente del territorio para seguir promoviendo las bondades de este fruto maravilloso que es el Cacao venezolano, el mejor del mundo.

-Sucre

E.N Luisa Blanco De Ramírez (San Antonio del Golfo)

Liceo Agropecuario Paradero (Comunidad Paraderos)

Liceo Bolivariano «Bartolomé Milá de la Roca (Caserío altos de sucre)

Escuela Maestro Simón Rodríguez (Cumaná)

Escuela Rómulo Gallegos (Cumaná)

-Monagas

Ciudad Los Teques (Caripito)

Colegio El Morichal (Maturín)

E.B.B. Pedro Gual (Caripito)

Liceo Nacional Francisco de Miranda (Caripito)

Colegio I.F.I.R Cantalicio (Maturín)

E.P Federico Hans (Las Cocuizas)

Escuela Básica Rafael María Baralt (El furrial)

-Anzoátegui

U. E Mercedes Pérez Freitas (Anaco)

U. E Libertador Simón Bolívar (Anaco)